



**Nombre de alumnos: Hernández
Aguilar Leticia Moncerrat**

**Nombre del profesor: Godines
Hernández Javier Iván**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico.**

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 6^{to}

Grupo: "C"

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de julio de 2020

Unidad 1. El desarrollo humano en la psicología

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Cada persona es única en el proceso del desarrollo, pero a la misma vez tenemos mucho en común y así mismo no podemos vivir solos

Se dice que dentro del desarrollo también se encuentran características genéticas de tal manera los cambios que producen. En los cuales deben de tener una serie de cambios. Y así no depender de uno mismo.

En ello también influye mucho del como la sociedad lo trate durante ese proceso, y así mismo el cerebro va madurando y a si mismo sus funciones psicológicas y en tanto su origen cultural

Estudio del ciclo vital

- Todos estamos aprendiendo y nunca dejamos de adquirir.
- Y los procesos del desarrollo se por un cambio y estabilidad durante todo el proceso del desarrollo

Y así mismo la educación debe de ser fundamental durante el desarrollo, y así mismo la comunicación, de tal manera así tendrá una buena estabilidad, personalidad y conducta para que así del cambio se hace una gran estabilidad tanto emocional como social.

Dominios del desarrollo

- Desarrollo físico
- Desarrollo cognoscitivo
- Desarrollo psicosocial

- A esto va relacionado al cuerpo y a los cambios que uno tiene durante el desarrollo
- A esto va relacionado a las habilidades mentales que va adquiriendo
- emociones, personalidad y relaciones sociales

Esto va relacionado a todas las etapas de la vida en la cual, todo el proceso que surge durante el desarrollo

El desarrollo humano en la actualidad está considerado con influencias biológicas y culturales de tal manera puede identificarse o manifestar en las descripciones del campo

El desarrollo humano en la actualidad está considerado con influencias biológicas y culturales de tal manera puede identificarse o manifestar en las descripciones del campo

En conjunto a los funcionamientos con ello también se define las capacidades del desarrollo para el ser humano en el cual es un conjunto en su autoestima. Y determina el bienestar del individuo, en el cual se define como una ampliación de la capacidad de elección de los individuos o, en términos filosóficos

En lo cual consta de tres elementos fundamentales

- Salud
- Educación
- Renta
- Suficiente conocimiento

- Para una vida larga y segura se basa en la estabilidad, y es variable para el sector salud
- Debe de ver un índice de educación para que la alfabetización en adultos

- El desarrollo implica la educación
- Alimento, salud, etc.
- Autoestima
- Autonomía.

Además, influye la pobreza, que hace negación de oportunidades y opciones durante el desarrollo humano. Y cuando una persona es pobre se dice que crece oportunidades y capacidades para obtener un recurso.

IDH México

Esto va de acuerdo al avance del desarrollo en el mundo, se enfoca al conteo de todo lo que ocurre en el mundo, conforme al crecimiento y en que numero se encuentra durante al conteo del desarrollo humano. En el cual da informes anuales en el país, en lo cual encontrar la mejora en el mundo y realizar conteos determinados.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Se trata que es una mezcla de conocimientos con el ser humano: es decir se engloba más a la sabiduría del ser humano que va relacionado a su desarrollo.

En lo cual la presencia de satisfacción al ser humano, en lo cual implica decisión, creatividad, autorrealización manteniendo criterio y compromiso en tanto su desarrollo, tanto en su capacidad mental.

La autorrealización prácticamente nos habla al impulso natural para mejorar el desarrollo. En o cual va con base al conocimiento y mejora del desarrollo.

Además, hay una existencia y libertad en lo cual va relacionado a las elecciones del ser humano y en tanto la libertad que existe y uno se debe de establecer metas y volverse responsable por cada uno de sus actos.

En lo cual se debe de proponer medidas vitales y así fuera de problemas vitales a la exigencia del momento.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Desde la perspectiva holística, se dice que es la práctica que uno como humano representa desde la integridad de la persona de un todo en tanto psicólogo como social, en lo cual implica disciplinas que uno busca y orienta como ser humano

Cuando hablamos de mecanismo; nos enfocamos a el presente o lo que estamos realizando, de tal manera se interpretan sobre la base de las nociones de materia y movimiento

Modelo Bio-Psico-Social: esto enfoca a la biología, la sociedad y psicología de tal manera va enfocado a lo que existe o a existido, así la vida, el alma o actividad mental y así el ser humano vive su naturaleza en la vida durante al desarrollo.

El ser humano debe de llevar acabo su vida de tal manera debe de ser social, tener el medio ambiente físico y si ser favorable en el cual debe de tener una con un mejor ambiente en su totalidad atravez del comportamiento.

Y debe de existir mucha sociedad con las personas para tener una buena cultura en lo cual también la sociedad depende de nosotros ya que se interactúa con el desarrollo con nuestra actitud pues nuestros valores influyen en la forma en que vivimos

- Y influye el conocimiento de nuestras culturas.
- De tal manera nosotros influimos mucho en la sociedad, el cual desarrollamos nuestra vida cotidiana
- Además, cada sociedad depende de una cultura, así como seres humanos también hay que respetarlas y así formamos un buen grupo social.

Unidad 1. EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Nosotros como seres humanos, debemos tener en cuenta nuestra libertad para tener un bien desarrollo y debemos de encontrar nuestras, característica de ciertos actos de la voluntad propia. Y así tener una mínima idea del objeto, luego la inteligencia lo presenta como bien para ser amado, elegido o rechazado, Al afirmar que la voluntad es libre y entonces, estamos indicando que es la capacidad de auto determinarse

La libertad como proceso de liberación, social y personal, la libertad es como un acto de valor y ser libre. Para dar una mejor orden social y valor a conseguir en el plano personal.
✓ Ser uno mismo, con su propia personalidad y así mimo tener que realizarse uno mismo.

La libertad como propiedad de la voluntad, es como un valor a seguir y así mismo darle efectividad a un acto de voluntad.

Debemos de saber cómo hay que vivir la libertad y así mismo controlar las emociones durante el desarrollo y saber vivirla. Sin ningún sentimiento engañoso. Decir que se es libre porque se opera por impulsos y no por obligaciones, es un modo de engañarse

La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se determina, pero en tales circunstancias es preciso sospechar que se por algo distinto de la libertad, Cuanto más libre es alguien, más predecible en su conducta.

Por eso, la conducta auténticamente libre se comprende en base a motivos y razones, mientras que la actuación caprichosa se explica en base a impulsos

Se dice que es una capacidad hacia aquello que se considera bueno, para el ser humano y durante el desarrollo.

Tipos de Libertad

- Exterior
- Interior
- Libertad de ejercicio
- Libertad de especificación

- Se refiere a no estar obligado a nada y tomar por si solo una decisión
- En ello debemos de interactuar de modo específico.
- Podemos elegir si debemos actuar o no frente a una situación, y así poder elegir
- Podemos definir si actuar o no dependiendo la probabilidad que tengamos uno mismo.

Debemos de tener la facultad de elección y de ser libre de poder tomar una decisión. Y poder elegir si está bien o está mal y así determinar un desarrollo teórico-práctico sobre la convivencia social

consiste en elegir el bien. Depende de la inteligencia descubrir lo que verdaderamente es bueno y de la voluntad querer lo que la inteligencia le presenta como bueno.
Y así poder tomar una decisión y ayudar o no

Los determinismos están montados sobre una estructura m s o menos racional sobre la cual intentan dar explicación y sentido a sus afirmaciones

Los determinismos científicos, so aquellos que se toman por medio de afirmaciones en lo cual se niega la libertad humana

Determinismo fisiológico

A esto va relacionado a afirmaciones que implican el estado de salud, en el cual pueden limitar o condicionar la libertad, e incluso suprimirla, es un exceso asumir

El determinismo social

Esto se refiere a la negación de la libertad, e influye la sociedad porque por la sociedad el hombre toma una respuesta presionada, en el cual no analiza su respuesta. Y determinara mucho el tipo de sociedad en el que se encuentre.

Es el tipo de presión que juega la sociedad mediante el y así tomar una decisión, pero no por el mismo sino por la sociedad a que el pertenece.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

Nosotros como seres humanos debemos de atravesar un límite que nos separa para hacer lo que nosotros queremos hacer.

En el cual debemos romper con ese límite para poder sobresalir de donde uno esta y por si mismos, sin importar que digan o diga la sociedad, ser libres sin ningún límite y lograr lo que uno se propone.

Y sobre todo ser capaces de cambiar, adaptarse y evolucionar nuestra vida con acciones, enseñanzas, frutos compartidos y de muchas cosas positivas que uno como ser humano puede hacer

Sobre todo, Es trabajar por aquello que no vamos a ver realizado en el término de nuestras vidas, pero igual sabemos que va a ser algo valioso para las generaciones futuras

Siempre y cuando tenga una meta por la cual seguir adelante no debe de importar madamas si no hasta lograrlo sin ningún limite que impida lograrlo.